



Service de presse

Paris, le 19 avril 2012

Réaction aux propos d'Arnaud MONTEBOURG sur Nicolas SARKOZY

Ne trouvant, par manque d'imagination, qu'à relayer les propos orduriers d'une candidate réduite au néant, Eva JOLY, le représentant spécial de François HOLLANDE, Arnaud MONTEBOURG, a cru bon de déclarer, ce matin, que « *le destin de M. SARKOZY est un destin judiciaire* », considérant qu'il se bat uniquement « *pour continuer à bénéficier de [son] immunité* ».

Ne craignant pas d'incarner à lui seul l'indignité, M. MONTEBOURG s'autorise donc à réduire les autres à de l'immunité.

Mais la seule véritable immunité, M. MONTEBOURG, est celle dont votre compagne, Audrey PULVAR, bénéficie dans les médias depuis de nombreux mois, alors qu'elle s'est affichée publiquement avec vous à une réunion politique et ose malgré cela faire croire qu'elle est une journaliste objective relayée par des médias publics financés par le contribuable. Mais cette immunité-là, vous ne trouvez rien à en redire...

Et la seule immunité, M. MONTEBOURG, qui concerne un candidat à l'élection présidentielle, ce n'est pas celle de Nicolas SARKOZY mais bien celle de votre candidat, François HOLLANDE, qui s'accroche à la rente des sondages et du petit système parisien comme une moule s'accroche à un rocher de peur d'en glisser. Mais cette immunité-là non plus, vous ne trouvez rien à en redire...

M. MONTEBOURG, vous avez décidé d'aller puiser vos arguments de toute dernière minute dans une décharge publique. Mais à force d'y fouiller, ne soyez pas surpris d'y retrouver tout au fond l'image d'indécence que vous avez manifestement décidé d'incarner !

Geoffroy Didier
Secrétaire national de l'UMP